



IDN/ANTARA

## SIDAK HARGA SEMBAKO JELANG RAMADAN

Anggota Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Banten melakukan inspeksi mendadak (sidak) harga sembako di Pasar Baros, Serang, Banten, Senin (12/4). Sidak dilakukan guna mengawasi dan mengendalikan harga sembako serta komoditas strategis menjelang bulan puasa Ramadan.

# Wali Kota Serang Imbau Seluruh Elemen Jaga Kondusivitas Ramadan

Syafrudin juga mengimbau kepada organisasi masyarakat (ormas) yang ada di Kota Serang untuk bisa menjaga keamanan dan ketertiban dalam rangka menjalankan ibadah puasa. Kemudian ormas yang ada di Kota Serang untuk bisa saling menghargai di bulan suci Ramadan.

**SERANG (IM)** - Wali Kota Serang Syafrudin mengimbau seluruh lapisan masyarakat Kota Serang menjaga kondusivitas pelaksanaan bulan suci Ramadan di Kota Serang. Pihaknya berharap masyarakat Kota Serang bisa melaksanakan ibadah puasa dengan sebaik-baiknya.

“Dan kami berharap masyarakat mengikuti aturan yang berlaku untuk menjaga kondusivitas ramadan. Kemudian terutama para pedagang nasi yang setiap tahun kami larang dari pagi sampai jam 4. Intinya masyarakat harus mengikuti pemerintah,” ujarnya kemarin. Ia juga mengimbau kepada

organisasi masyarakat (ormas) yang ada di Kota Serang untuk bisa menjaga keamanan dan ketertiban dalam rangka menjalankan ibadah puasa. Kemudian para ormas yang ada di Kota Serang untuk bisa saling menghargai di bulan suci Ramadan.

“Sementara kegiatan -kegiatan ormas di bulan Ramadan ini, kami tidak melarang, akan tetapi bisa menjaga keamanan dan ketertiban dan saling menghargai dalam rangka menjalankan ibadah puasa,” ucapnya.

“Kami minta Pemkot Serang dan Polres Serang Kota untuk melakukan upaya penutupan paksa dan permanen terhadap lokalisasi penyakit masyarakat dan tempat-tempat

hiburan yang tidak memiliki izin dan atau yang tidak sesuai dengan perizinan dan peruntukannya di seluruh wilayah hukum Kota Serang,” ujar Sekretaris MUI Kota Serang Amas Tadjuddin.

Resolusi Ramadan sendiri seluruhnya memiliki 8 poin. Isinya adalah imbauan dan dorongan, baik kepada masyarakat secara umum maupun lembaga negara di daerah. Dalam resolusi itu, selain meminta masyarakat agar melaksanakan ibadah berjamaah dengan menerapkan protokol kesehatan ketat juga meminta Pemerintah Kota Serang menertibkan para pedagang makanan dan minuman seperti restoran, rumah makan, warung nasi, dan lain sebagainya

termasuk yang berjualan di mal untuk tidak buka pada pagi sampai siang hari selama bulan suci Ramadan.

“Kami juga meminta pihak terkait tidak memberikan izin penggunaan tempat umum seperti alun-alun dan stadion serta pusat perbelanjaan untuk kegiatan yang berpotensi mengganggu kekhayusan pelaksanaan ibadah puasa seperti konser musik dan semacamnya,” ucapnya.

Amas mengatakan, pihaknya juga mengimbau seluruh umat Islam yang ada di kota Serang untuk membayar zakat infaq dan shodaqoh termasuk zakat fitrah nanti melalui Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Serang. ● **pur**

## 3 Hal Ini Fokus Musrenbang Perubahan RPJMD Kota Tangerang

**TANGERANG (IM)** - Wali Kota Tangerang Arief R. Wismansyah membuka kegiatan Musrenbang Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Tangerang tahun 2019-2023.

Arief menyampaikan sejumlah rencana program pembangunan yang diusung oleh Pemkot Tangerang dalam tiga tahun ke depan berdasar pada visi dan misi Kota Tangerang.

“Difokuskan pada tiga hal yang menjadi rencana pokok, yaitu peningkatan daya saing ekonomi, peningkatan SDM dan infrastruktur perkotaan,” jelas Wali Kota saat membuka kegiatan Musrenbang Perubahan RPJMD secara daring, Senin (12/4).

Untuk daya saing ekonomi, diarahkan pada pemberdayaan ekonomi lokal berbasis potensi daerah yang bertujuan terjadinya peningkatan pertumbuhan UMKM melalui akses terhadap sumber daya produktif. “Dalam hal ini manajemen, SDM,

permodalan, akses dan pemasaran,” kata Arief.

Terkait peningkatan SDM ditempuh melalui kemudahan akses terhadap kesehatan, pendidikan, kemiskinan, pengangguran serta layanan publik yang terintegrasi. “Meningkatkan pelayanan publik berbasis aplikasi yang terintegrasi sebagai upaya peningkatan layanan kepada masyarakat,” jelasnya.

Selain itu, terkait peningkatan kualitas infrastruktur perkotaan, diarahkan dalam hal peningkatan sarana dan prasarana publik seperti jalan, jembatan, sekolah, puskesmas, olahraga serta permukiman. “Dan sarana prasarana pengendalian banjir dan ketersediaan area terbuka hijau,” papar Arief.

Secara umum substansi RPJMD Perubahan Kota Tangerang Tahun 2019-2023 memuat misi, tujuan, sasaran, strategi dan arah kebijakan serta target penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan daerah. ● **pra**

## Jazuli Kembali Terpilih Jadi Ketua ICMI Kota Tangerang

**TANGERANG (IM)** - Musyawarah Daerah (Musda) ke-2 Ikatan Cendekiawan Muslim se-Indonesia (ICMI) Kota Tangerang kembali memilih, Ahmad Jazuli Abdillah sebagai Ketua pada periode 2021-2026.

Anggota DPRD Provinsi Banten tersebut terpilih secara aklamasi oleh para peserta Musda yang terdiri dari Organisasi Satuan (Orsat) Se-Kota Tangerang dan para pengurus Orda yang hadir pada sidang pleno yang dipimpin oleh Sekretaris ICMI Kota Tangerang, Hilman.

“Kami semua sepakat meminta kembali bang jazuli memimpin ICMI ke depan karena banyak faktor, selain karena integritas intelektual dan sosial yang bagus, style kepemimpinan beliau juga diterima semua pihak, serta ide dan pemikiran-pemikiran yang selama ini mampu mem-

bawa organisasi lebih maju dan visioner. ICMI di Kota Tangerang sebelumnya seperti tiada, tapi setelah dipimpinnya menjadi eksis dan banyak program yang membantu masyarakat dan pemerintah daerah serta banyak gagasan dan karya-karya cerdas muncul dari ICMI,” ujar Rasyid Taufik, Ketua ICMI Orsat Kecamatan Pinang.

Ida Bastian, salah seorang pengurus ICMI Orda Kota Tangerang mengakui keberhasilan selama ICMI dipimpin Jazuli sehingga secara alami dan tanpa ragu meminta kembali secara aklamasi.

“Kami di internal Orda selama ini menilai pak Jazuli sangat cerdas mengelola organisasi, bahkan mengelola konflik beliau mampu, serta melahirkan program yang sesuai di era digital ini,” kata Ida yang juga pengurus MUI Kota Tangerang ini. ● **yan**

## Forkopimda Jatim Pastikan Penanganan Pasca-Gempa Berjalan Baik

**SURABAYA (IM)** - Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Jatim, meninjau lokasi kerusakan, akibat bencana gempa bumi di Malang dan Lumajang serta memastikan jika percepatan penanganan pasca gempa berjalan baik.

“Tadi kami di Kabupaten Malang, sempat meninjau di Turen, kemudian di Dampit, dan terakhir di Ampel Gading Bersama, Pak Pangdam, Pak Kapolda, juga Kepala BNPB,” ucap Gubernur Jatim, Khofifah Indar Parawansa, di Kecamatan Ampel Gading, Minggu, (11/4).

Khofifah didampingi Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), Letjen TNI Doni Monardo, Pangdam V Brawijaya Mayor Jenderal TNI Suharyanto, dan Kapolda Jawa Timur, Irijen Pol Nico Afinta.

Ia mengatakan, ada bantuan dari BNPB yang rumahnya rusak berat, bantuannya senilai Rp50 juta,

sedangkan untuk yang rusak sedang, senilai Rp24 juta, dan yang rusak ringan senilai Rp10 juta. Namun, ini menunggu percepatan verifikasi data, dari masing-masing daerah.

“Berikutnya sambil menunggu rumah itu selesai dibangun, maka ada bantuan tunggu hunian. Bantuan tunggu hunian tiap bulan senilai Rp500 ribu, untuk rumah tangga yang digunakan menyewa rumah karena rumahnya rusak berat atau rusak sedang ke arah berat. Jadi informasi ini saya mohon bisa tersampaikan,” pesannya.

Khofifah juga menegaskan, bahwa menurut BMKG info awal kekuatan gempa bumi yang terjadi sebesar 6.7 skala richter, namun setelah di update oleh BMKG, berubah menjadi 6.1 skala richter. “Kepada semua warga, kita mohon tetap waspada, tetapi jangan panik, dan tentu kita menyampaikan terimakasih sekali seluruh jajaran TNI - Polri yang langsung turun melakukan

penanganan-penanganan efektif, dan percepatan-percepatan pelayanan kepada masyarakat,” tandasnya.

Ia mengucapkan terima kasih kepada relawan, yang bergotong royong membantu masyarakat. “Kepala daerah menjadi bagian sangat penting untuk mengkoordinasikan seluruh percepatan layanan dari masyarakat yang terdampak dari gempa ini,” ucapnya.

Sementara untuk dari Kodim dan Polres juga akan menyiapkan tim trauma healing, membantu proses pemberian bantuan berupa penyembuhan untuk mengatasi gangguan psikologis. “Di Malang, dari Kodim dari Polres menyampaikan bahwa ada tim trauma healing. Saya juga ketemu tim dari Kementerian Sosial akan men-support tim trauma healing karena biasanya kita membutuhkan psiko sosial terapi, pasca bencana,” ujar Khofifah. ● **yy**

## Jasa Raharja Banten Bantu 100 Pohon Produktif untuk Kota Serang

**SERANG (IM)** - Dalam rangka melestarikan dan penghijauan wilayah Kota Serang, PT Jasa Raharja Cabang Banten ikut berpartisipasi dengan membantu sebanyak 100 pohon produktif yang ditanam di sekitar tempat pembuangan akhir (TPA) Cilowong. “Kegiatan ini tidak semata-mata ingin melestarikan lingkungan wilayah saja, tetapi tujuan lainnya memberikan manfaat bagi masyarakat sekitarnya. Karena itu kita menyumbangkan pohon produktif seperti duren, manggis, mangga, jambang,

sawo dan alpukat,” kata Kepala Jasa Raharja Cabang Banten Dodi Apriansyah usai menanam pohon secara simbolis di TPA Cilowong seperti dilansir Antara, Senin (12/4).

Dodi mengatakan, Jasa Raharja sebagai perusahaan asuransi milik pemerintah berstatus Badan Usaha Milik Negara (BUMN) memiliki tanggung jawab sosial dan lingkungan (TJSL) yang digunakan untuk kegiatan sosial seperti penghijauan dengan menanam pohon. Kepala Dinas

Lingkungan Hidup (DLH) Kota Serang Ipiyanto yang juga ikut menanam pohon pada kegiatan tersebut mengatakan bantuan pohon yang disumbangkan Jasa Raharja berupa pohon-pohon produktif tersebut tentu memberikan manfaat bagi masyarakat di sekitarnya.

“Kita berharap pohon-pohon yang ditanam ini nantinya tumbuh dengan baik dan menghasilkan buah yang lezat, sehingga hasilnya bisa dipetik dan dimanfaatkan oleh warga sekitar,” kata Ipiyanto. ● **pra**

## OPERASI PASAR DAGING PERUM BULOG

Sejumlah warga membeli daging saat Operasi Pasar (OP) yang digelar Perum Bulog di Pasar Baros Serang, Banten, Senin (12/4). Perum BULOG Cabang Serang menggelar Operasi Pasar guna mengendalikan harga daging di tingkat konsumen dengan menjual daging sapi beku seharga Rp90 ribu dan daging kerbau beku seharga Rp80 ribu per kilogram.



IDN/ANTARA



Pimpinan Beserta Segenap Jajaran  
**PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR**

Mengucapkan

*“Marhaban ya  
Ramadhan 1442 H”*

*Selamat Menunaikan  
Ibadah Puasa*



**ADE YASIN**  
Bupati Bogor



**IWAN SETIAWAN**  
Wakil Bupati Bogor



**Drs. H. BURHANUDIN. M.Si.**  
Sekda Kabupaten Bogor

